
Zur Niederschrift über die 2. Sitzung des Ausschusses am 24.11.2014 weist Herr Lorenz darauf 
hin, dass irrtümlich Herr Rolf Schäfer als anwesend aufgeführt wurde. Korrekt ist jedoch, dass 
Herr Udo Schäfer anwesend war.  
 
Frau Strukmeier gibt zu Bedenken, dass in der Niederschrift auf S. 4, die Aussage von Herrn 
Bieber zu einer 2. Sekundarstufe II in Radevormwald nicht korrekt dargestellt wurde. Herr Bieber 
bemerkt hierzu jedoch, dass der in der Niederschrift beschriebene Sachverhalt auf jeden Fall 
inhaltlich zutreffend ist.  
 
Herr Lorenz stellt fest, dass der Sachverhalt der Niederschrift formal richtig dargestellt wurde.    
 


